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DISCURSO PROFERIDO PELO VEREADOR NATALINI NA  

116ª SESSÃO ORDINARIA, REALIZADA EM 23/02/10 – PEQUENO EXPEDIENTE 
 
 

O SR. NATALINI (PSDB) – Sr. Presidente, Srs. Vereadores, 

paulistanos que nos assistem pela TV Câmara São Paulo, ontem houve uma 

sessão solene na região de Santo Amaro em comemoração aos 458 anos do 

bairro.  

Santo Amaro é o bairro onde resido, atuo e onde tenho meu 

consultório médico, enfim, tenho um carinho muito grande pela região. 

Na sessão solene estavam presentes o Bispo Dom Fernando, da 

Diocese de Santo Amaro; o novo Subprefeito Coronel Brandão; Sra. Ângela 

Simões, da Associação Comercial; Sr. Armando, da Gazeta de Santo Amaro; 

Alexandre Moreira, Presidente da Cetrasa; Claudio Schefer, Presidente da 

OAB de Santo Amaro; enfim, várias personalidades e mais cerca de 250 

pessoas no auditório para a comemoração do aniversário do bairro. 

Na oportunidade, analisamos o quanto Santo Amaro tem conquistado 

de equipamentos e de serviços nos últimos seis anos. Conquistamos, há 

pouco tempo, uma escola técnica profissionalizante de primeira linha. É 

uma escola do Governo do Estado. 

O reitor da Unifesp esteve em uma reunião com a comunidade para 

expor o plano do campus da Universidade Federal de São Paulo em Santo 

Amaro, na Rua Padre José Maria. Está lá o terreno. Nós votamos na Câmara 

a cessão do terreno, o projeto está pronto, existe verba federal e a 

construção deve começar. 

Temos também, na região, a obra do Metrô que é esperada há mais 

de 40 anos. Já participava de reuniões pedindo o Metrô em 1983, tivemos 

muitas reuniões até que a obra do Metrô foi iniciada pelo Governador 

Serra. 
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Outra novidade muito boa para a Zona Sul como um todo é o início 

do término da obra do corredor da Av. Cupecê. A obra ficou parada por 23 

anos e agora as máquinas estão lá, o recapeamento está sendo feito e 

será terminado o corredor de ônibus que ligará Diadema ao Shopping 

Morumbi e fará a interligação com o Metrô que também está chegando a 

Santo Amaro. 

Já foi decidido pela Secretaria de Saúde e será implantado o 

ambulatório de especialidades de Santo Amaro, mais um, pois já temos o 

ambulatório da Adolfo Pinheiro e da Santa Casa de Santo Amaro. 

Conseguimos com o Sr. Walter Feldman, Secretário de Esportes, construir 

o ambulatório nas instalações do Ginásio Jorge Bruder num local que está 

sendo subutilizado. Mais uma conquista. 

Há também a Casa de Cidadania da Mulher. Por sinal, quando era 

Secretário de Participação e Parceria, construímos no local e está 

funcionando a Casa de Cidadania da Mulher que fica na Praça Floriano 

Peixoto. 

 

Inauguramos há alguns dias a obra (segue 03) 

Inauguramos há alguns dias a obra de restauro do antigo 

mercadinho de Santo Amaro, que hoje é a Casa de Cultura Manuel Mendonça. 

A casa está bonita, com o telhado reconstruído, o lugar todo reformado. 

Nesta ocasião o Secretário de Cultura Carlos Augusto Machado Calil, 

junto com o Prefeito Gilberto Kassab, anunciaram um projeto de reforma 

integral da Biblioteca Prestes Maia, onde está o acervo do ex-Prefeito, 

inclusive, está lá o gabinete de trabalho dele: máquina de escrever, 

escrivaninha, entre outras coisas.  
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Foram quase 100 praças recuperadas em Santo Amaro, e há dois 

grandes projetos: o primeiro é o de recuperação e recanalização do 

córrego do Cordeiro; o segundo, que já foi apresentado em audiência 

pública, é a continuidade da obra da Avenida Dr. Chucri Zaidan, que vai 

ligar o shopping Morumbi até uma nova ponte sobre o Rio Pinheiros. Há o 

problema também da catedral que deve ser recuperada o que está vinculado 

a uma mobilização da sociedade civil que tem de arrumar recursos para 

melhorar a igreja do Largo 13 de Maio. 

 Desse modo, poderemos comemorar os 450 anos da Cidade com 

muitas obras e serviços. Portanto, Santo Amaro tem muito coisa a fazer, 

muito a recuperar. 

Muito obrigado. 


